

# 久山中便り

久山中学校  
令和7年9月2日発行  
第36号

## いきなり本気モード

### 夏休み課題テスト

二学期がスタートして、二日目。夏休み課題テストを実施しました。

夏休みの課題から主に出題されますので、学習した分だけ成果が表れるはず…。

各教室をのぞきましたが、みんな真剣に取り組んでいます。三年生は、ほとんどの人が、部活動等も終了して、進路実現に向けて取り組んでいます。

二学期からは、**高等学校の体験入学（オーブンスクール）も実施**されます。スケジュールの調整がより求められますので、自己管理をしっかりとお願いします。

さらに、来週末には、**中間考査**が控えています。



す。綿密な計画を立てると同時に、「うまくいかなかった原因」をしつかり分析して、「やる気」につなげてほしいと思います。

### 体験に向けて「マナー講座」

二年生の二学期は大忙しです。

九月末には、職場体験学習

十一月には、生徒会役員選挙

十二月には、修学旅行と続きます。

そんな中、職場体験学習に向けた「マナー講座」を実施しました。講師は、麻生ビジネス専門学校でビジネスマナーを担当してある専門の先生。

「職場のマナーは、心遣いと思いやり」

「失敗を予防するために、メモを取ることに」

「第一印象が大切であること」

「信頼を得るために時間を守ることに」

など、たくさんのお話を教えていただきました。そして、最後には、「会釈」、「敬礼」、「最敬礼」の

振る舞いと挨拶の実践も行いました。

やや恥ずかしさがある二

年生でしたが、

職場体験は目の前に迫って



います。

練習で、できないことは、本番でもなかなかうまくいきません。講師の先生に教えていただいた「作法（5段階での最敬礼）」をマスターし、相手に伝わるような声の大きさと挨拶ができるようになりましょう。

### 陶芸作品を西銀で展示

美術部の陶芸作品が、3日から、久原の西日本シティ銀行で展示されています。

美術室前にあったものを、部員の皆さんで運搬し、立派な展示がなされています。

作品名もちゃんとしています。

「和卵」「白夜」「果柄痕（かへいこん）」「炎と影」などなど。

中には、「鉄釉白萩掛花器（てつゆう・しらはぎ・かけはなしき）」といった本格的な名前がついた作品もありました。

調べてみると「鉄釉」は、鉄を原料とした釉薬。「白萩」は、萩

焼の一種で、白系統の釉薬を指す言葉。

「掛花器」は、壁や柱などに掛けて使用する花器とのこと。

美術部の本格的な作品を、是非、町内の銀行でご鑑賞ください。

